

Herzlichen Dank sagen wir allen, die

Hildegard Link

* 16. Mai 1934 † 8. Februar 2015

in ihrem Leben Gutes getan haben, sie auf ihrem letzten Weg begleiteten und sich in der Trauer mit uns verbunden fühlen.

Herzlichen Dank

für die tröstenden Worte, für einen Händedruck, für alle Zeichen der Freundschaft, für Blumen- und Geldzuwendungen.

Ganz besonders danken wir

- Herrn Kießling und seinem Team im Seniorenheim St. Bernhard, Künzelsau für die jahrelange fürsorgliche und liebevolle Betreuung,
- Herrn Dr. Ehrmann und seinem Praxisteam, Niedernhall,
- Herrn Mark Giebler und Team, Praxis für Physiotherapie, Künzelsau,
- dem Frauenkreis Schleierhof
- Pater Thomas Puthiyaparambil und Pater Biju Joseph Karukappallil,
- dem Kirchenchor Berlichingen
- dem Bestattungsteam Schirmmacher, Sindringen.

Manuela & Thomas Scheuerlein

Forchtenberg-Schleierhof, im Februar 2015